Pastoralkonzept 2024

Von Ralph Hennen

14. Februar 2024, 07:04

Neues Pastoralkonzept 2024

Die Kirchengemeinde St. Lambertus Mettmann bildet mit der Kirchengemeinde St. Maximin Wülfrath eine Pastorale Einheit. Für das gemeinsame Zeugnis haben die Kirchengemeinden St. Lambertus und St. Maximin eine Charta verfasst, die diesem Pastoralkonzept (/sites/lambertus-mettmann/gruppen-gremien /pfarrgemeinderat/Pastoralkonzept/index.html) vorweg steht. Sie bildet die Basis der pastoralen Arbeit beider Kirchengemeinden.